



La Arquidiócesis de Chicago presenta *Instituto Pastoral Migratoria*, un instituto de ministerio hispano dirigido por inmigrantes, en Catholic Theological Union del 11 al 15 de julio de 2018

El Instituto capacitará a 11 diócesis interesadas en comenzar este ministerio de liderazgo inmigrante y participar en una red nacional.

Chicago, IL (5 de julio de 2018) – La Arquidiócesis de Chicago presentará *Instituto Pastoral Migratoria* del 11 al 15 de julio de 2018 en Catholic Theological Union (CTU), 5416 S. Cornell Ave. en Chicago. El personal y miembros de la Pastoral Migratoria (un ministerio hispano de inmigrante a inmigrante) de la arquidiócesis capacitarán a líderes diocesanos, pastorales y laicos provenientes de todos los Estados Unidos sobre la manera de comenzar este ministerio dirigido por inmigrantes para el servicio, la justicia y el acompañamiento en comunidades parroquiales, a fin de servir las necesidades de los inmigrantes. Delegados de 11 diócesis que incluyen Los Ángeles, San Bernardino (Calif.), Stockton (Calif.), New York, Atlanta, St. Louis, Des Moines, Little Rock y Kansas City–Saint Joseph (Mo.) asistirán al instituto, que será conducido en español.

“Estamos contentos por la oportunidad de compartir Pastoral Migratoria con otras diócesis”, dijo Elena Segura, coordinadora senior para Inmigración en la Arquidiócesis de Chicago. “Desde 2008 hemos estado trabajando con la metodología del papa Francisco de Aparecida, el documento de la Conferencia de Obispos de América Latina. En este ministerio, los inmigrantes son actores de su propio desarrollo, transformando sus vidas y la sociedad como líderes en sus comunidades parroquiales”.

Instituto Pastoral Migratoria proveerá a los asistentes con capacitación y recursos basados en la enseñanza social católica con el fin de prepararlos para desarrollar e implementar la *Pastoral Migratoria* en su propia diócesis. Adicionalmente, el instituto incluye visitas a parroquias en Chicago donde este ministerio está activo, una vigilia de oración al amanecer en el Centro de Detención de Broadview, 1930 Beach Ave., Broadview, y comisionar a los nuevos líderes de la Pastoral Migratoria en una misa de cierre. Después de concluir su capacitación y ser comisionados para este ministerio, los líderes laicos trabajarán a nivel de parroquia para identificar y priorizar las necesidades sociales y pastorales en sus propias comunidades y responder con servicio, justicia y acciones de acompañamiento.

La Pastoral Migratoria fue establecida en 2007 como un ministerio basado en las parroquias de la Oficina de Dignidad Humana y Solidaridad de la Arquidiócesis de Chicago. Fue creada a raíz del fracaso de una reforma migratoria integral. *Pastoral Migratoria* ha sido reconocida como líder nacional por su apoyo a los inmigrantes indocumentados y con documentos a través del desarrollo de líderes laicos dedicados a servir las necesidades de los inmigrantes. Más de 200 líderes laicos hispanos, a lo largo de 40 parroquias hispanas, participan activamente en la Pastoral Migratoria en la arquidiócesis. La meta del ministerio es crear una red a nivel nacional de ministerios católicos de inmigración basados en parroquias.

Los líderes de Pastoral Migratoria de la Arquidiócesis de Chicago están replicando el ministerio a nivel nacional a través de la Iniciativa Nacional Piloto de Pastoral Migratoria. Las diócesis de Stockton y Kansas City–Saint Joseph lanzaron sus programas piloto el año pasado y la meta es expandir el ministerio a tres diócesis nuevas en el próximo año.

Desde mayo de 2005, la Arquidiócesis de Chicago, sus obispos, sacerdotes y congregaciones religiosas han sido una voz para los inmigrantes a través de la Campaña Católica por la Reforma Migratoria. La Campaña fue establecida por la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos para educar a los católicos y al público sobre la necesidad de una reforma migratoria integral y para influenciar legislación hacia una solución permanente y justa a los problemas de inmigración en este país.

Para más información sobre el Instituto Pastoral Migratoria, [haga clic aquí](#).

**Acerca de la Arquidiócesis de Chicago**

La Arquidiócesis de Chicago, la tercera más grande de Estados Unidos, sirve a más de 2.2 millones de católicos en 344 parroquias en los Condados de Cook y Lake, un área geográfica de 1,411 millas cuadradas. La Arquidiócesis, pastoreada por el cardenal Blase J. Cupich, tiene más de 15,000 empleados en sus sistemas y ministerios, incluyendo a Caridades Católicas, la agencia de servicio social sin fines de lucro más grande de la región. La Arquidiócesis también tiene uno de los seminarios más grandes del país. Las 209 escuelas primarias y secundarias de la Arquidiócesis comprenden uno de los sistemas de escuelas privadas más grande de Estados Unidos y ha obtenido más Premios Blue Ribbon del Departamento de Educación de Estados Unidos que cualquier otro sistema de cualquier tipo.

###

CONTACTO:

Al Castillo
Arquidiócesis de Chicago
312.534.7880
acastillo@archchicago.org